

Le vice-président de Cuba Ricardo Cabrisas inaugure la première foire nationale de son pays en Russie



Moscou, 19 septembre (RHC)- Le vice-président de Cuba, Ricardo Cabrisas, a inauguré à Moscou la première Foire Nationale de son pays en Russie où il a relevé l'importance de cette rencontre dans la conjoncture économie actuelle.

Ricardo Cabrisas a relevé devant des membres du gouvernement et de chefs d'entreprise cubains et russes que la rencontre se déroule dans le contexte du 60e anniversaire des relations diplomatiques qui sera célébré en mai prochain.

Le dirigeant cubain a ajouté que la rencontre a lieu juste au moment où l'économie de notre pays traverse une conjoncture très complexe à cause du renforcement du blocus des États-Unis.



Radio Habana Cuba